

Bruno Rodríguez remercie le Groupe de Puebla pour son soutien à la coopération médicale cubaine



La Havane, 8 oct. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié ce mercredi le Groupe de Puebla pour son soutien à la participation de cadres professionnels de la santé de notre pays au programme Más Médicos au Brésil.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a écrit :

«Dans une lettre signée par les anciens présidents Luiz Inácio Lula da Silva (Brésil), Fernando Lugo (Paraguay) et Rafael Correa (Équateur), entre autres personnalités politiques, l'organisation a dénoncé la «motivation politique claire» de l'investigation sur le programme Más Médicos, promue par les États-Unis et le Brésil.

Le texte souligne que l'objectif des administrations de Donald Trump et de Jair Bolsonaro est d'attaquer le Parti des Travailleurs brésiliens et le gouvernement cubain, «au profit du candidat du Parti républicain nord-américain et d'interférer dans les élections municipales de la nation sud-américaine».

Le Groupe de Puebla rappelle également qu'avant la création de Más Médicos en 2013, le Brésil avait un déficit de plusieurs dizaines de milliers de médecins et ne comptait que 1,8 pour mille habitants.

Le Groupe de Puebla précise que, grâce à la participation de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS) et à l'accord passé avec le gouvernement brésilien, l'initiative a bénéficié d'une large participation des médecins cubains et a apporté des soins de santé de base à quelque 63 millions de Brésiliens.

Dans sa lettre, le Groupe de Puebla avertit que la campagne crée un grave précédent, qui pourrait empêcher, à l'avenir, l'action de cette organisation dans les programmes de coopération internationale fondamentaux pour la santé de la population latino-américaine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236220-bruno-rodriguez-remercie-le-groupe-de-puebla-pour-son-soutien-a-la-cooperation-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba